
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

No.1973 
8月 1日例会 プログラム 「会員増強・拡大月間に因んで」職業分類・会員増強委員会 宮原浩平委員長 

8月 8日例会 プログラム 「納涼家族例会」  於：権太茶屋（深山公園内） 

8月 1日のメニュー ・ウイーン風カツレツ ・冷製スパゲッティー トマト風味 ・ロールパン ・フルーツ＆プチケーキ ・コーヒー
 

前回（7 月 25 日）例会記録 
 
会員総数 32名(内出席規定適用免除者 1名) 出席者数 25名 欠席者数 6名 出席率 80.65％ 前回補正率 － 

前回補正者 － 

出
席
報
告 欠 席 者 井上君 岸本君 大久保君 島田君 安江君 山田(次)君 
 
 会 長 挨 拶   
 
 会長挨拶として先週お話し致しました、アメリカの住宅公社 2 社のお話の続きですが、その前に、24 日未明

岩手県沿岸北部で起きた地震の話しをさせて頂きます。この地震での被害ではライフラインの被害が少なく、負

傷者130名以上ですが、死者が出なかったのが不幸中の幸いかと思います。夏の観光地だけに、この夏の打撃は

相当のものと思われます。後日、ロータリーとしての活動を考えてみたいと思います。住宅公社への話に戻りま

すが、13日(日)に発表された2社に対する支援をここ約10日間で立法、議会承認、大統領署名まで済ますとい

う早さは、さすがアメリカかなと思います。このバイタリティには改めて敬意を表したいです。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 7 月 22 日(火)開催の県南 18RC 正副会長・幹事会に東川副会長、高橋幹事、槌田副幹事、私と 4人で出席致

しました。その時、深田ガバナー補佐(備南RC)より「白石元ガバナー補佐、藤田元会長をはじめ、会員の皆

様に宜しくお伝え下さい。」とのお話しがございました。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 鳥居ガバナー事務所より会員増強・ロータリー財団合同セミナーに関するアンケートのお願いが届いており

ます。（回答締め切り：8月20日(水)必着） 

・ 鳥居ガバナー事務所より「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金運動に対するご協力のお願いが届いております。

募金箱を後日例会場に設置しますので、ご協力をお願い致します。尚、ニュースレター第78号が同封されて

きましたので回覧致します。 

・ 鳥居ガバナー事務所より研究グループ交換地区委員の谷口会員宛に第2690地区2008－2009年度研究グルー

プ交換(GSE)派遣チーム結団式及び第3回地区委員会のご案内が届いております。 

 日時：2008年 8月 23日(土)11:00～16:30  場所：アークホテル 

・ ROTARY WORLDが届いておりますので、回覧致します。 

・ 他クラブの週報・牛窓RC事務所移転のお知らせは回覧させて頂きます。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 親睦・家族委員会（岡眞司委員長）： 

①今年度より入会されました、安江義輔会員の新入会員歓迎会を行います。 

日時：8月1日(金) 午後7:00～  場所：花邑（はなむら）  会費：5,000円 

②納涼家族例会開催について、若干出席数がまだ少ないようです。家族例会という事で、ご家族の方がいら

っしゃる場合は早めに事務局にお知らせ下さい。 

日時：8月8日(金) 午後7:00～  場所：権太茶屋(深山公園内) 

 

・ 社会奉仕委員会（谷口康則委員長）： 

①立石会員のフェニックスに於いて、奉仕活動がございます。5名程度の参加をお願い致します。 

日時：7月25日(金) 午後5:30～ 

「一次校正済み」H20.7.28 高橋秀明 

「校了」H20.7.29 高橋秀明、「校了（最終）」H20.7.29 11:45 高橋秀明 
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②8月 2日(土)玉野まつりおどり大会において例年行っておりますバザーをいたします。18時半頃に市役所

南側（玄関前）にRCジャンバーをお持ちになり集まって下さい。商品については、皆様に大変ご協力を頂

いておりますが、まだの方もいらっしゃるようなので、直接事務局の方へお願い致します。 

又、8 月 3 日(日)の花火大会の時にも宮原製作所前で案内所当番のお手伝いをお願いしたいと思います。

本部になります玉野下水道処理場前に17時半頃お集まり下さい。交通規制後(18時から)は宮原製作所へ。 

③8 月 3 日(日)エコライフ玉野の総会がございまして、三宅(保)副委員長に出席して頂きます。又、エコラ

イフさんが作られている竹酢液、竹製品などが届いております。これらの商品は、この度の総会特別価格

でご提供させて頂くとの事ですので、ご希望の方は申し込み用紙にご記入下さい。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・山田(孝)君－①石川さんにお世話になりました。②入会月（遅くなりました） 

・藤田君－①石川勝幸さんありがとうございました。 

・富永君－①石川さんありがとう。楽しかったです。②谷口さん、お世話になりました。③7月18日欠席分。 

・東川君－ホテル対抗ゴルフで谷口さん、石川さんにお世話になりました。 

・槌田君－①高橋(征)さんお世話になりました。②早退します。 

・谷口君－①松尾先生お世話になりました。②石川さん、2日間ありがとうございました。 

・岡君－石川さん、谷口さん昨日お世話になりました。 

・石川君－ホテル対抗戦、猛暑の中ありがとうございました。14チーム中5位でした。 

・渡邉君－公害審査会の為、早退致します。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「本年度クラブ委員会活動方針」 各委員会委員長 
 
＊活動計画詳細につきましては「クラブ活動・運営計画書」をご参照下さい。ここでは各委員長のお話の要点

を記載させて頂きます。 

 

①職業奉仕委員会           白石 富喜太 委員長 

・1ヵ月に一回、第3例会の時に、「4つのテスト」を唱和する。 

・職業奉仕と社会奉仕の違いは微妙ですが、自分の仕事、すなわち職業をしっかりと勤める事が、社会奉仕

につながり、それが職業奉仕の原点ではないかと考えております。 

・職業奉仕月間が10月にございますが、今年は親睦・家族委員会と合同で、家族会としてキリンビール工場

に視察に伺いたいと考えております。 

 

②国際奉仕委員会           仲田 正幸 委員長 

・自分なりに国際奉仕を考えてみますと、難民救済、カンボジアなどの地雷撤去、大地震や台風・津波に遭

われた方への支援などかと思いましたが、予算の中で何が出来るか考えますと、あまり難しい事も出来な

いのだなと思いました。では何が出来るかですが、ロータリー綱領第4項を基に、玉野市に来られている

外国人の方との交流を図りたいと思います。三井造船で働かれている方、研修生、欧米の船主関係者、英

会話の先生などをお招きし、卓話、懇親コンペ参加など出来るだけたくさん交流機会を作りたいと思いま

す。 

 

③会員選考委員会           富永 護 委員長 

・昨今の会員数の減少を考えますと、会員候補者を選考する立場にあるのかなと、むしろクラブが選考され

る時代かなと思っております。しかし、そうは言いましても新しい新入会員がクラブの会員に馴染んで、

義務を果たせる人物でなければ調和が崩れますので、しっかりした選考をしなければと思っております。 

 

④新世代活動委員会          三宅 孝治 委員長 

・昨今、少年犯罪で理解しがたい事件が続いております。未来を託す時代の担い手としての青少年の健全な

育成は重要で、現在大人である我々の責務でもあります。この様な時こそ我々が何をすべきか、出来るか

を考え、健全育成の為に活動して参ります。 

 

⑤米山記念奨学会委員会        小野 武 委員長 

・米山ランチを年に4回行う。 

・米山功労者として数名を募る。 


